



令和4年4月25日

4月6日に入園・進級式を行いました。0歳児から5歳児まで188名の子ども達との園生活が始まりました。「私、〇〇組さんになったよ」「大きくなったの」と進級して喜んでいる子もいれば、「嫌だ～」「ママがいい～」と泣きながら、気持ちを伝えている子など様々な姿が見られます。子ども一人一人の思いを十分に受け止めながら、子ども達が少しずつ園生活に慣れ、安心して過ごすことができるようにしていきたいと思ひます。

今年度も“垂井東こども園 なかよしだより”を通して、子ども達の園での様子を地域や保護者の皆様に発信していきたいと思ひます。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

### こいのぼりを見に行ったよ

♪屋根よ～り  
高～い こいのぼ～り♪



5歳児が、相川河川敷へ散歩に出かけました。たくさんのこいのぼりが泳いでいるのを見て、大喜び！河川敷を思いきり走ったり、座って相川を眺めたり、芝生に寝そべてコロコロ転がったりしていました。

## 子ども達の様子



化石探しをしているよ



めだか見〜つけた



だんご虫いるかな？



おいしいご飯を作ろう



何かいるかな？



チューリップ綺麗だな〜



ベビーカーで  
お散歩しているよ

砂遊び楽しいな



あぜ道でよ〜いどん！

花束できた！



カエル見〜つけた！



東こども園の園庭や園舎横のあぜ道では、子ども達が暖かな春の日差しを浴びながら、思いきり体を動かしたり、草花を摘んだり虫を捕まえたりして遊んでいます。今後もどんどん戸外や地域に出かけ、身近な自然にふれて遊びたいと思います。